

三丁目

「敬老会とお茶会」



暑かった夏が嘘のように激しい雨が続き甚大な被害を受けた地域がでたり、寒暖の差が激しかったりと不安定な日々が続きました。3丁目では体調を崩す入居者様もなく、皆様元気に過ごしております。



頂き、改めてご家族様の想いを感じるものが出来ました。これからもこのような交流会を続けて行けたらと思っております。また、ご要望等ございましたらヒルズ勝沼にお越し頂いた際に職員に伝えて頂ければと思います。

さて9月16日(水)行われた敬老会では東町、岡部ゆき子様、白寿、西町の古屋民子様は米寿のお祝いをさせて頂きました。また19日(土)には甲州市より岡部ゆき様、の百歳のお祝いを頂きました。そのあと今年で2回目の「3丁目お茶会」を開催しました。お忙しい中、お越し頂いたご家族様には感謝と共にお礼申し上げます。ご家族様より一言ずつ、お言葉を



四丁目

「敬老会」



これから入居者の皆様と楽しい時間を過ごしたい。職員一同頑張っています。 (洪谷 美佐子)

昼夜の寒暖差が一層厳しい季節になってきました。入居者様の体調管理もより一層気を配って行こうと思います。 9月16日(水)に施設内の地域交流スペースで敬老会が行われました。4丁目では2名の方々が百寿、1名の方に白寿のお祝いをさせて頂きました。催し物では、ボランティアの方が歌や南京玉すだれを披露して会を盛り上げて頂きました。入居者の皆様も歌を口ずさんだり、手拍子や掛け声などでとても楽しそうに過ご

イベントスケジュール

ヒルズ喫茶

10月 9日 (金)

と

10月16日 (金)

※フラダンスの慰問あり

11月 6日 (金)

11月20日 (金)

場所：地域交流スペース



されていきました。その日の夕飯時にも「今日は良かったね」「楽しかったよ」と話しており、とても盛り上がった敬老会になったと思えました。 10月は運動会やぶどう祭りの見学など楽しいイベントがいっぱいあるので体調管理に気を付けながら楽しく過ごせるようにサポートしていきたいと思えます。 (末木 孝枝)